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Abstract (en)
[origin: US4797797A] A dipped headlamp for motor vehicles comprising a bulb, a reflector and closure glass placed in front of the reflector and
bulb. The bulb is an axial filament bulb without a masking cup. The reflector comprises a reflecting surface without any discontinuity and suitable for
forming images of the filament with all points of the image being situated below a horizontal plane. Correction means for angularly displacing said
images upwardly to raise them to level of the two horizontal masking half-planes comprise prisms in the closure glass or side sections of the reflector
which are tilted upwardly.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un projectuer de croisement pour véhicule automobile, du type comportant une lampe (20), un réflecteur (10) et
une glace de fermeture (30) placée devant le réflecteur, ainsi que des moyens de coupure du faisceau lumineux au-dessus de deux demi-plans
horizontaux décalés en hauteur. Selon l'invention : la lampe est une lampe a filament axial dépourvue de coupelle d'occultation ; le réflecteur
comporte une surface déviatrice sans discontinuité propre a former des images du filament dont tour les points sont situés au-dessous d'un plan
horizontal ; et il est prévu des moyens correcteurs propres a déplacer angulairement ces images vers le haut pour les ramener au niveau des deux
demi-plans horizontaux de la coupure.
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